Pressemitteilung: 05. Februar 2015

Thema: Z1000-Forum – Engagement für MEHRSi

Website: z1000-forum.de



## Z1000-Forum – Engagement für MEHRSi

Die alljährliche Spendenaktion des z1000-forum.de zu Gunsten von MEHRSi und der Sternenbrücke (Kinderhospiz) ist soeben beendet worden. Es ist die stattliche Summe von 1.460,00 Euro zusammen gekommen, die wir MEHRSi hiermit gerne überreichen. Macht weiter so! Es ist gut zu wissen, dass jemand an uns denkt. Und wir hoffen damit einen kleinen Beitrag geleistet zu haben, damit unser Motorradhobby sicherer wird. Wir wünschen allen eine unfallfreie Saison 2015.

## Das z1000-forum.de









